

Der Nikolaus kommt

Ski-Club Rückershausen lädt wieder ein



Rückershausen. Am kommenden Sonntag, 29. November, richtet der Ski-Club Rückershausen seine diesjährige Nikolausfeier in der örtlichen Ski-Hütte aus. Beginn ist um 15.30 Uhr. Recht herzlich eingeladen sind alle Kinder und deren Familien. Wie in den vergangenen Jahren wird es wieder ein buntes Rahmenprogramm mit Sketchen, Gedichten und Kindertur- nen geben.

Natürlich dürfen sich alle Kinder auf das Eintreffen des Nikolaus' freuen, der viele Geschenke im Gepäck hat, welche durch seinen Gehilfen Knecht Ruprecht verteilt werden. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Der Nikolaus wird am Sonntag in Rückershausen erwartet. Auch sein Knecht Ruprecht wird mit dabei sein.

Foto: Verein